

pratiques, lesquelles s'harmonisent si bien avec la Sainte Bible que l'on citera souvent pour le démontrer.

L'approbation bienveillante de l'Ordinaire ajoutée à cet ouvrage un relief qui lui donne un grand prix et qui le recommande spécialement aux dames de la paroisse.

On lira avec intérêt sans doute la lettre suivante, où est donnée la solution de certaines questions souvent posées, et auxquelles il n'y a eu jusqu'ici que de vagues réponses.

Puissent les Dames de Ste. Anne trouver dans ce Directoire les renseignements qu'appelaient leurs désirs si légitimes, et travailler ensuite avec zèle à répandre les instructions chrétiennes qu'elles y puiseront avec bonheur.